

【トピックス】尾原ダムクレストゲートの点検放流イベントを盛り上げました(H29.3.4)。

「ダム式バンザイ」の普及活動

■尾原ダムで毎年行われているクレストゲートの点検放流ですが、今年はダム完成5周年という節目です。地域の皆さんによる様々なイベントと一緒に、ミスベリング縁も尾原ダムを盛り上げる企画を行いました。

皆さんは、「ダム式バンザイ」を知っていますか？元々はダムの完成を祝う際にはじまったとされていますが、今でも飲み会の締めなどで「ダム式バンザイ」を行う人々があります。このバンザイを普及させようと「ダム式バンザイ講座」を行いました。会場はダム頂上の展望広場です。

コツはなんと言っても「ダムになりきる」ということです。腰をしっかり落とし、膝は90度に曲げて基礎を固め、ダムが立ち上がるようなイメージで力強く、両腕を持ち上げます。これ、言っている以上にツライ体勢なのです。ダム建設もたくさんの苦労や努力があってようやく完成するというのをシンプルに物語っているような気がします。

青空とダムの豪快な放流を感じながら、一緒に「ダム式バンザイ」をやった皆さん、しまねっこをはじめとしたゆるキャラのみんな、ありがとうございました。



この体勢がきつい……



一気に放出！ばんずあ〜い

「ダムかるた」で遊ぶ

■「ダム式バンザイ」のほかにもダムにまつわる企画を行いました。それが、「ダムかるたで遊ぼう」というもの。

読み札に全国の各ダムの特徴が書かれていて、取り札にはダムの写真と名称が書かれています。読み札の途中で取れる人は相当のマニア！？なかなかいないだろうと思っていましたが、バシバシとっていく方もいらっしゃいました。女性の方も多く、ダムの魅力が幅広く広がっていることを感じます。



ダムかるた、子どもたちでも、大丈夫

番外：ダムカレーを食す

■当日は、尾原ダムカレーの試作品が登場。これは、食うしかないと思いき、放流開始直後に行列のできたブースに向かいました。並んでから20分くらいで、いよいよ尾原ダムカレーとご対面。

堤体を模したご飯を挟み、左右に味が異なる2種類のカレー（さば、マイタケ）が配置されたなんと美しいカレーです。もちろん、味も最高。一度で2度おいしいとはまさにこのことでした。



尾原ダムカレー